



... y a la oposición de crear clima de “provocación”

Considera que ejemplo de esa estrategia es la concentración convocada para el próximo domingo 11 de agosto frente al INE en protesta contra la sobrerrepresentación

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en el Senado, Ricardo Monreal acusó a la oposición de construir un clima de provocación y ejemplificó con la concentración convocada para el próximo domingo 11 de agosto frente al Instituto Nacional Electoral (INE) en protesta contra la sobrerrepresentación.

“Yo creo que ellos saben muy bien que este clima que están construyendo



CUARTOSCURO

Ricardo Monreal dijo que no cederán ni una curul.

previo a la marcha del domingo, les beneficia o creen que les va a beneficiar, para mí, no les va a beneficiar porque son actos de franca provocación...”

Monreal consideró normal que se incrementa el grado de polarización conforme se acerca la calificación de la elección del 2 de junio e incluso di-

jo que no le asusta y advirtió que de concretarse el paro nacional que han anunciado integrantes del Poder Judicial incurrirán en “graves conductas antijurídicas”.

“A mí no me asusta, es decir, a partir de hoy se está preparando la marcha del domingo que tienen la libertad de hacerlo y luego después han señalado que convocarán a un paro nacional, que por cierto de hacerse estarán en graves conductas antijurídicas...”

Abordado previo a la sesión de la Comisión Permanente, Monreal Ávila aseguró que no permitirán que les arrebaten un sólo espacio ganado en las urnas en ambas cámaras del Congreso.

“No vamos a permitir que se arrebate una sola curul o escaño que logramos en las urnas”, indicó.

Señaló que no existe argumento jurídico que justifique un cambio de criterio por parte del INE para la asignación de “plurinominales” que no sea por partido político y no como coalición como lo quiere la oposición.

“No hay mucho que discutir es un argumento político, es un litigio político, no jurídico y que obviamente pretenden alcanzar lo que no lograron en las urnas, es muy simple, nosotros insistiremos en que se aplique la Constitución y la ley...” •